

Fecha: 14-06-2024

Medio: La Estrella de Arica

Supl.: La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Empleo juvenil sigue siendo una tarea pendiente

Pág.: 3

Cm2: 185,7

VPE: \$ 302.089

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

 No Definida

Empleo juvenil sigue siendo una tarea pendiente

En el desglose de las cifras de empleo por edad, los segmentos jóvenes y en edad de jubilar presentan menores tasas de participación y empleo. En particular, los jóvenes con empleo alcanzan 19.197, con una tasa de ocupación del 33,9% lo que equivale a que un tercio de la población entre 15 y 29 años tiene un trabajo; mientras que su tasa de participación alcanza un 41,7%, equi-

valente a que aproximadamente 4 de cada 10 jóvenes están activos en el mercado laboral, es decir, tienen o buscan un empleo.

“La evidencia internacional corrobora que la inserción laboral de la población joven enfrenta desafíos, lo que se ve reflejado en una menor tasa de ocupación; por otra parte, en periodos de incertidumbre económica, aumenta interés por con-

tinuar con estudios, postergando la entrada al mercado laboral, factor que también repercute en la ocupación de este segmento de la población”, comentó el director del Observatorio Laboral regional y docente de la Facultad de Administración y Economía de la Universidad de Tarapacá, Dr. Fernando Cabrales.

A su vez, los jóvenes con empleo alcanzan 19.197,

con una tasa de ocupación del 33,9%. En el análisis por género del empleo joven del Termómetro Laboral de junio, las mujeres registran una tasa de ocupación del 32,3%, indicador levemente mayor para los hombres en ese rango etario de 35,4%, lo que equivale respectivamente a 9.165 y 10.032 jóvenes con empleo.

En tanto, la tasa de ocupación de adultos entre 30 y



LA TASA DE DESOCUPACIÓN JUVENIL ALCANZA AL 33,9%.

44 años es de 78,3% –la mayor de todos los tramos etarios– aumentando en 1,0 p.p. respecto al mismo trimestre en 2023. Asimismo, se registra alza en personas entre 45-59 años, cuyo indi-

cador alcanza 76,6%. Por otro lado, la población de 60 años o más tiene una tasa de ocupación, disminuyendo en 0,6 p.p. en mismo periodo.